

05. 09. 1994

Heiße Öfen auf 3 Rädern

Sternfahrt der Gespannfahrer endet in Westönnen

Werl-Westönnen. Motoren-dröhnen ist Musik in den Ohren aller Technikliebhaber. Laut knatternde Motorräder lassen die Herzen vieler noch höher schlagen, erst recht, wenn die Zweiräder mit Seitenwagen vorbeirauschen. Die Hellwegfreunde „rad dran“ haben die Weichen gestellt, damit Westönnen am

Wochenende wieder das Mekka der Gespannfahrer ist.

Das „2. Internationale rad-dran Treffen“ veranstalten die Gespannfahrer vom 2. bis 4. September an der Schützenhalle. Freitag reisen die Liebhaber der dreirädrigen Familienkutschen aus allen Teilen Deutschlands an. Natürlich haben sich auch Sei-

tenwagenfreaks aus den Nachbarstaaten angesagt.

Da das Völkchen in der schwarzen Lederkluft Kinder mag, haben die Gastgeber die Knaxburg, das Spielmobil einen Zauberer und eine Male- rin besorgt. Samstag steht für 11 Uhr eine Ausfahrt zum Loh-Hof an und abends spielt die Band „Stage“.